



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 Mei 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 23 Mei 2023

Wako Lepas Kirab Peserta Latsitardanus

PARIAMAN, METRO

Wali Kota Pariaman H Genius Umar, kemarin, pimpin apel dalam rangka penyambutan peserta Latsitarda (Latihan Integrasi Taruna Wreda) Nusantara ke 43 di Kota Pariaman. Setelah itu Genius Umar lepas kirab peserta Latsitarda dan peserta kirab yang berasal dari Kota Pariaman.

Genius Umar menyatakan hari ini, merupakan hari yang bersejarah bagi Kota Pariaman, karena menjadi tuan rumah pelaksanaan Latihan Integrasi Taruna Wreda Nusantara ke 43 di tahun 2023 ini. "Untuk Kota Pariaman, peserta Latsitarda ini berjumlah 273 Orang, yang terdiri dari AKMIL sebanyak 72 orang, Akademi Angkatan Laut (AAL) 41 orang, Akademi Angkatan Udara

(AAU) 21 orang, Akademi Polisi (AKPOL) 48 orang, IPDN 20 orang, BSSN 8 orang, Perguruan Tinggi sebanyak 20 orang, serta pendamping 43 orang," kata Walikota Pariaman Genius Umar, kemarin.

Genius juga menuturkan bahwa pada hari ini, juga bertepatan dengan peringatan 115 tahun hari kebangkitan Nasional, dimana pada tanggal 20 Mei 1908, bara persatuan Indonesia sebagai negara, mulai menyala.

"Latsitarda ini sangat penting dalam membentuk karakter serta bagaimana berkolaborasi di lapangan serta mengatasi berbagai permasalahan yang ada. Adapun tujuan kegiatan ini adalah untuk memantapkan jiwa integrasi antara Taruna Akademi TNI, Taruna Akpol, Praja IPDN, Ma-



ANGKAT BENDERA—Wali Kota Pariaman H Genius Umar, angka bendera star lepas peserta Latsitarda (Latihan Integrasi Taruna Wreda Nusantara di Kota Pariaman.

siswa perguruan tinggi lokal dan masyarakat, serta mengenal daerah dengan segala permasalahannya," ujarnya.

Karena itu, dirinya menyambut baik kedatangan para Taruna di Kota Pariaman, semoga apa yang akan dilakukan selama mengabdikan dirinya selama pelatihan yang dilak-

sanakan sampai tanggal 5 Juni mendatang, akan memberikan kontribusi terhadap kemajuan Kota Pariaman, serta pengalaman yang didapat oleh para peserta Latsitarda Nusantara ini, akan membekas dan menjadi kenangan bagi mereka, yang akan dibawa ke kesatuannya masing-masing nantinya.

"Besarnya harapan kami, kepada semua Taruna-Taruni, serta Mahasiswa/wi peserta Latsitarda Nusantara ke 43 di Kota Pariaman, dapat mengikuti seluruh rangkaian kegiatan ini dengan baik, juga selalu kesehatan, tetap kompak, mudah bersosialisasi, menjadi panutan dan pelopor nantinya di masyarakat, sehingga hasil yang didapatkan, akan menjadi sebuah kekuatan untuk dapat menjadi pribadi yang tangguh," terangnya.

Genius juga mengucapkan selamat datang dan berkarya di Kota Pariaman para peserta Latsitarda Nusantara ke 43 Tahun 2023, sehingga Kota Pariaman khususnya dan Provinsi Sumatera Barat umumnya, akan menjadi daerah yang maju dan unggul kedepannya. (efa)

